

Manuel de la Fuente/ "Manuel de la Fuente, escultor gaditano en Venezuela"
Anónimo. Diario de Cadiz, Miércoles, 13 de agosto del año 1980. (página 3)

DIARIO DE CADIZ - MIERCOLES 13 AGOSTO DE 1980 - PAGINA 3

CARTELERERA

Manuel de la Fuente, escultor gaditano en Venezuela

Ha sido seleccionado para realizar el
monumento a Sandino



Uno de los cuatro bocetos seleccionados por el Gobierno venezolano para el monumento a Sandino es obra del escultor Manuel de la Fuente, gaditano de nacimiento que desde el año 1959 reside en la ciudad de Mérida (Venezuela). Precisamente ahora ha

dado comienzo a la escultura, de tres metros y medio de alta, del fundador de esa ciudad, Diego de Losada.

Manuel de la Fuente es uno de los más renombrados artistas de Venezuela y prepara tres exposiciones de sus obras para Bogotá, en septiembre; Méjico D. F., en octubre, y otra para España, a continuación.

El escultor nació en Cádiz en 1932. Desde 1946 al 50 realizó estudios en la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de nuestra capital y, posteriormente, en la Escuela Superior de Bellas Artes de Sevilla. También realizó viajes de estudio a Italia y Francia. Una vez en Venezuela, realiza por encargo del Gobierno los bustos en bronce de once de los más destacados escritores merideños, instalados luego en el parque de Escritores. Ha sido profesor de Dibujo, Escultura y de Expresión Gráfica y Diseño de la Universidad de los Andes. Ha expuesto en numerosas ocasiones en Sevilla, Granada y Cádiz, así como en distintas ciudades venezolanas, estando en posesión de diversos premios y distinciones.